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小規模多機能サービス／デイサービス/ホームヘルプ/移動サービス/介護支援センター

《発行》特定非営利活動法人地域福祉ネットワーク 第２こだま
ホームページ http://kodama2.org

日時：2023年6月18日(日)、10時～13時（懇談会時間含む）
場所：やまびこ

<総会プログラム>
１．開会のあいさつ
２．議長・書記の選出
３．理事長あいさつ・議案提案

①第一号議案：2022年度活動・事業報告
②第二号議案：第24期（2022年度）決算報告
③第三号議案：2023年度事業計画
④第四号議案：2023年度活動・事業方針
⑤第五号議案：役員の改選提案

４．監査報告
５．質疑応答の後、採決
６．議長・書記の解任
７．閉会のあいさつ
８．

＊明るい展望を持てる話し合いをしましょう。
＊総会終了後、１時間ほど軽食で懇親会を予定しています。
＊どなたでもご自由に参加できます（参加される方はご連絡ください。）。
＊ご意見・ご要望がありましたらFAX（042-313-6605）も含め連絡ください。

第２こだまデイサービス
小平市津田町1-12-8
TEL 042-343-0456
FAX 042-313-6605

小規模多機能サービス やまびこ
小平市津田町3-27-7
TEL 042-349-3655
FAX 042-349-3656

介護の事なら第２こだまにご相談下さい

第2こだま通信 111号

【小規模多機能やまびこスタッフ】
☆夜勤のできる方、☆送迎ドライバー ・時給1080円＋α

やまびこTEL042-349-3655 担当 高嶺

【第２こだまデイ/ホームヘルプスタッフ】
☆お散歩ボランティア ・週１日以上 TEL042-343-0456 担当 菅原

やまびこ・第２こだまデイサービスでは
ス タ ッ フ を 募 集 し て い ま す ！

あ な た も 一 緒 に 働 き ま せ ん か ？

理事長 木村重成

世の中はまだまだコロナ禍で油断はできませんが、コロナ禍のことをそれほど気にしなく

なりつつあるようです。しかし、重症化したり、亡くなる方の多くは高齢者です。介護の仕

事に携わる私たちは、気を引き締めていこう、と話し合っているところです。そんな中で23

年度のNPO第2こだまの総会を開きます。どうかお気軽にご参加をお願いします。

①22年度の決算がまとまりました。毎年、税理士の小野さんに委託してまとめていただいて

いますが、初めて1億円を超える事業収入を得て営業利益も出すことができました。その要

因分析と非営利協同にふさわしい利益処分をいたしたく提案します。

②介護保険の大改悪が岸田政権によって計画されましたが、国民的な運動で先送りすること

ができました。第2こだまも微力ですが、700筆を超える署名を集めて介護をよくする東京

の会に送りました。まだまだ大軍拡の流れと連動して介護保険料・利用料の値上げの動き

が執拗に続いています。引き続き負担増反対、政府の予算によるスタッフの待遇改善の問

題を議論します。

③第2こだまの介護労組はコロナ禍に対する様々な行政支援を求め

てきました。その成果とともに今後の課題を展望していきます。

④3・2・8都市計画道路の進展で第2こだまデイサービス事業所の移

転が迫られています。現在の立地条件（中央公園に散歩できる場

所）を満たしつつ、さらに今よりも利用者が利用しやすい事業所

をめざして移転を進めるべく検討状況を報告し、意見をいただきます。

⑤介護保険のそもそもの問題点、今後の改定動向について介護をよくする東京の会から講師

をお招きして講演してもらいます。介護保険についてはその仕組みも複雑ですが、その本

質的なところも繰り返し学習して理解を深める必要があります。

懇親の場も設けます。どうかお気軽にご参加ください。重ねてお願いします。

第 ２ こ だ ま 総 会 の お 知 ら せ

N P O 第 2 こ だ ま は 2 5 期 総 会 を 開 催 し ま す

記念講演：24年度介護保険改定の動向

講師：介護をよくする東京の会に依頼中

報告の概要は以下の通りです



✿ 久 々 の 外 で お 花 見 弁 当 ✿
3月23日（木）から3月27日（月）にかけて、お

花見ドライブを実施しました。今回は、けやき公

園や警察学校前、国立駅前の桜並木を見に行きま

した。久しぶりの外出企画に、利用者さんもソワ

ソワ。桜はちょうど見頃を迎えていましたが、天

気にはあまり恵まれず…雨の日は車の中から桜を

楽しみました。天気が良い日は車から降り、周辺

を散策し記念撮影をしました。3人で記念撮影をす

るのは久しぶりです…！

ある利用者さんは、国立駅前の桜並木を眺めな

がら「前に来たことがある」と当時のことを懐かしそうにお話してくれました。久しぶりの

お花見を、みなさんとても楽しんでくれたようです。 新型コロナがまだ予断を許さない状

況でのお花見でしたが、感染対策を徹底した上で実施することができました。来年こそは、

みんなでお弁当を広げてゆっくりお花見を楽しみたいですね。

【 ❀ お 花 見 ❀ 】

毎年恒例になっていたお花見ですが、外でお

弁当を食べるのは3年ぶりになります。昨年ま

ではお弁当を作ってもらっても部屋の中で食

べていました。今年はお天気が雨続きでお花

見ができるか心配になりましたが、さくらも

雨や風に負けずに咲き続けてくれました。い

つものようにお散歩して、ラジオ体操もして、

お花見会場に行くとちょうどいいお天気になっ

て、晴れすぎず、曇り過ぎず、とても気持ちのいい時間を過ごせました。お散歩に出掛ける

前には皆さんにもお手伝い頂いたおむすびとこの日の為に作ってくれたお花見弁当を利用者

さんたちもとてもいい笑顔で召し上がって下

さいました。利用者さんはそれぞれに「満開

ね」「上も下も桜だよ」「外で食べられてよ

かった」とおっしゃって頂きました。リコー

ダーのつしまさんも駆けつけて下さり、リコー

ダーとみなさんの歌声で楽しく過ごせました。

桜も天気も自然な物ですが、みなさんの普段

の行ないが良かったからですよね。来年もい

いお花見ができることを願っています。

❀ こ だ ま の 共 同 制 作 ❀
先日、鷹の台の駅の近くの広場で開催されているお庭

市で利用者さんと一緒に作った箸置きや職員が作った

小物が売れて、売上金を頂きました。まさか売れると

は思っていなかったのでとても嬉しかったです。そも

そもお庭市とは、地域の方々がそれぞれに手作りした

ものを持ち寄り出店するミニバザーのことです。その

主催者の方が利用者さんにも何かできることはないか

と考えて下さり、手や指の運動の一環としてハンカチ

作りや箸置き作りをやってみませんかとのお誘いでし

た。みなさんお裁縫が得意な方はササーッと縫って下

さる方や「まだ真っ直ぐじゃないよ」と何度も何度も

縫い直して下さる方もいらっしゃいました。他にもお

庭市のチラシ折りしました。三つ折りも一つ目を折る

方、二つ目を折る方と流れ作業で「はい次～」「はい

次～」と声を掛け合って折って下さいました。もしか

したら次回のお庭市、こだまで作ったものが売れに売

れて依頼殺到？!なんてことがあったらいいですね。

４月初旬より働かせて頂いて

おります。去年夏に父親の交通

事故により、1か月程介護生活が

ありました。ショック状態のため、障子ひとつ隔てた縁側で寝起きした

一週間は不安でした。どうにか小平に帰ってきたときに出会ったのが、

やまびこでした。身内介護と施設介護は違うもので、今は利用者さんに

盛り立ててもらって毎日を過ごしているのが実情です。迷うことばかり

ですが、皆様のお役に立てるよう励みますのでよろしくお願いします。

♪高木基隆さん♪

３月に大学を卒業し、４月か

らやまびこの常勤社員で働いて

います。高橋萌です。大学では介護福祉士になるために勉学に励んでき

ました。念願の介護のお仕事に携わることができ、毎日勉強の日々です

が、とても楽しくお仕事をさせて頂いています。皆さんのお役に立てる

よう、これからも毎日笑顔で頑張っていきたいと思います。これからも

どうぞよろしくお願いいたします。

２０２３年３月にて、17年間勤

続してきました第２こだまデイサー

ビスを卒業し、4月より、小規模多機能やまびこの所長となりました。

泊り、訪問、通所の組み合わせの事業所です。覚えることも沢山ありま

すが、やまびこのスタッフ、利用者と共に笑顔の絶えない事業所になる

ように頑張りたいと思っております。

♪高橋萌さ ん♪

♪高嶺克子さん♪


